

# **Paragleiter**

2025-09-08 18:00 von Bernhard Wagner

Die Feuerwehr St. Radegund wurde am 08.09.2025 auf nicht ganz alltäglichem Weg zu einer Paragleiterrettung alarmiert. Während einer planmäßigen technischen Übung im Bereich der Talstation der Schöcklseilbahn wurden die Kameraden von einer Passantin angesprochen und darüber informiert, dass im Bereich des Schöckl-Ostgipfels ein Paragleiter in einen Baum gestürzt ist. Umgehend wurde die laufende Übung unterbrochen, um sich an die Einsatzstelle zu begeben. Nach Rücksprache mit der Leitstelle wurde der Einsatzmannschaft mitgeteilt, dass die Bergrettung Graz-Land und die Polizei ebenfalls auf Anfahrt sind. An der Einsatzstelle stellte sich heraus, dass ein Paragleiter zirka 200 Meter südlich vom Startplatz-Ost am Schöckl in 12 Metern Höhe in einem Baum hing. Der Pilot war glücklicherweise unverletzt. Sofort wurde gemeinsam mit der Bergrettung mit der Rettung des Piloten begonnen. Kurz danach hatte der Pilot wieder festen Boden unter den Füßen. Im Anschluss wurde auch noch der Schirm, der ebenfalls unbeschädigt blieb, vom Baum geborgen.

Vielen Dank an die Bergrettung Graz-Land und die Polizei für die wirklich reibungslose und perfekte Zusammenarbeit.

Bericht: LM Laurens Rinner

